





















AU BASEBALL JUNIOR ÉLITE, LA LANCEUSE VICTORIA LACHANCE A COMMENCÉ À VIVRE COMME ELLE SE SENTAIT VRAIMENT, EN FEMME, AVEC SON ÉQUIPE, LES AIGLES DE TROIS-RIVIÈRES. AUJOURD'HU, ELLE EST UN MEMBRE DE L'ÉQUIPE COMME LES AUTRES.











Victoria Lachance est la porte-parole Inclusion de Sport'Aide. Son expérience sportive, sa détermination et son authenticité en font un modèle pour les jeunes athlètes.

Victoria les encourage à vivre comme ils et elles se sentent vraiment dans leur corps, tout en continuant à s'épanouir dans leur sport. Quand une personne trans, comme Victoria, décide de vivre comme elle se sent vraiment, accepte sa transition. Utilise uniquement son nouveau prénom, comme dans la BD où on dit «Charlotte» et «elle». Si tu te trompes, corrige-toi. La personne en sera reconnaissante. Le 17 mai est la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie, lancée en 2003 au Québec par la fondation Émergence. Dans cet esprit, Sport'Aide lance son volet Inclusion afin que les personnes de la diversité sexuelle et de genre trouvent leur place dans le sport.